

a negociación

trabajadores da contestación a ese 25 por 100, de la siguiente forma: Que a lo largo de la reunión que vamos discutir los conceptos de salarios, I. R. T. P., vacaciones, dietas y contratos laboral y organización de trabajo.

Tomó la palabra la parte empresarial y expone que ellos han tenido una asamblea para discutir el planteamiento económico y que por lo tanto no están en condiciones de ofrecer más dinero y que no tienen más que decir. Los trabajadores consideran esto como un ultimátum y solicitan un receso de quince minutos para tomar una decisión.

Después, los trabajadores se exponen que se aceptan los patrones un 25 por 100 y un aplazamiento de la negociación hasta el 1 de abril, con idea de exponerle a la asamblea de metalúrgicos que se celebra hoy en calle Morería.

La parte patronal, dice que para ella tiene una asamblea mañana y de esta asamblea sal-

drá la contestación para continuar las negociaciones el miércoles.

Como quiera que el miércoles es el penúltimo día de deliberaciones, la parte trabajadora considera que están en una encrucijada y solicitan un receso hasta las cinco de esta tarde.

Después de este receso, los trabajadores manifiestan su deseo de seguir discutiendo el texto del convenio, durante la tarde de ayer y el día de hoy por si la respuesta de la asamblea fueran negativas.

Pleno de la Unión Sindical de CC. OO.

El Pleno de la Unión Sindical de CC. OO. de Sevilla reunido ayer examinó la situación socio-laboral en la provincia. Se destacó la importancia del inicio de las deliberaciones del convenio provincial del metal y el papel que están jugando las asambleas de trabajadores en el Sindicato del Metal, permitiendo la participación más democrática en la toma de decisiones. El Pleno reiteró su apoyo a la lucha de los trabajadores bancarios en solidaridad con los seis despedidos de la Caja Rural, 4 de los cuales son miembros de CC. OO. Denuncia los despidos masivos efectuados por la empresa de Dos Hermanas y Barra Beatrice y Rivisane de Sevilla, y apoya la lucha de sus trabajadores por su readmisión. Al mismo tiempo apoya la huelga del personal técnico del hospital psiquiátrico, y se exige la puesta en libertad de Casasola. Por último esta Unión Sindical invita a los técnicos, capataces, administrativos, etc., afiliados o no a CC. OO. a la asamblea que se celebrará en el salón de actos de la CNS, en la Plaza del Duque, el martes, día 29, a las siete de la tarde, organizada por la UTT del Sindicato del Metal para tratar sobre la problemática sindical de este sector.

Disconformidad con una nota de UGT sobre «Sevillana»

Los promotores de la asamblea celebrada el pasado día 21 en el centro de trabajo de Avda. de la Borbolla de Cía Sevillana en relación con la nota enviada por UGT puntualizan que no es cierto que el objeto de la asamblea fuese ir a la constitución de un sindicato unitario, ya que se trató de debatir en dicho centro de trabajo, nuestro futuro sindical dando cabida a la presentación de distintas opciones sindicales.

La tramitación de la convocatoria de la asamblea por medio del presidente de la UTT, fue debida a la negativa rotunda por parte de la dirección de la empresa a permitirle sin dicho trámite.

Si bien es cierto que la convocatoria tuvo escaso eco, pensamos que en parte pudiera ser debido a la confusión creada por el secretario del jurado de empresa (miembro de UGT; cuando ordenó retirar de los tablones de anuncio el aviso de asamblea, exigiendo que llevaran su autori-

zación para ser expuestos, amparándose en una ley del sindicato vertical, no pudiendo ser colocados de nuevo hasta mediada la mañana del mismo día de celebración de la asamblea.

Aunque fue el presidente de la UTT quien expuso la necesidad de que los trabajadores construyeran su propio sindicato, como único medio de llegar a la unidad de la mayoría de ellos no actuó en calidad de tal, a propuesta suya se nombró democráticamente un secretario, que quedó como único componente de la mesa.

En cuanto a la amplia crítica que afirman se llevó a cabo, tenemos que decir, que únicamente se pronunciaron en contra de la idea ocho personas de las cuales más de la mitad eran conocidos miembros de UGT.

Sobre el análisis que dicen se hizo en la asamblea de la nula influencia que este tipo de sindicatos tiene en el sector eléctrico, documentos que acreditan que más de quinientos compañeros de nuestra provincia están decididos a ello.

AL PASARLE POR ENCIMA

de pronóstico leve. También M<sup>o</sup> José Granada Santana, de 51 años, domiciliado en la calle Manuel Rodríguez Alonso, 52, produjo daños físicos de pronóstico reservado, a su esposa, Antonia Mesa Higuera, de 52 años.

ROBO DE ALHAJAS

A Ricardo Lagullo de Castro le robaron del interior de su automóvil, cuando estaba estacionado en la calle Rastro, un bolso con alhajas, valoradas en 100 000 pesetas.

R. I. † P. A.  
 Rogad a Dios en caridad por el alma de la señora  
**DOÑA MARIA DE LA CONCEPCION DE ELIAS OÑATE**

Esposa que fue del señor  
**DON JOSE MANUEL ROMERO REPETO**  
 Que falleció el día 21 de marzo de 1977, a los veintidós años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

Su esposa; hija, Patricia; padres, Francisco y Ana María; hermanos, Francisco Angel, Ana María, María de los Angeles y Rosario; padres políticos, hermanos políticos, tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos

RUEGAN una oración por su alma y asistan a la misa de réquiem que, por su eterno descanso se celebrará, Dios mediante, hoy, martes, día 29 de marzo, a las ocho y treinta de la tarde, en la parroquia de San Vicente Mártir, por cuyos actos de caridad cristiana les quedarán agradecidos.



ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL SEÑOR

**Don Manuel Jiménez Maña**

GERENTE DE LA FIRMA LA ELECTRO- MOTOR DIESEL

Viudo que fue de la señora

DOÑA ESPERANZA ESTRADA GIBRERO